



Costa JOANNIDES

[Imprimer](#)

Père : Joannides

Décès le : 2007-03-16

Parution : 2007-03-20

Conjoint(e) : Lucille Sicard

Fiche créée le : 2007-03-16

Paru dans : *Le Journal de Montréal, QC*

JOANNIDES, Costa 1924 - 2007 Paisiblement, entouré des siens, est décédé Costa Joannides, le 16 mars 2007, à l'âge de 82 ans, à l'hôpital Charles LeMoyne. Il laisse dans une profonde tristesse " l'amour de sa vie " son épouse Lucille Sicard Joannides. Outre son épouse, il laisse dans le deuil sa sœur Marika (Habib Saab), son frère Kharalambos (France Davidson), sa nièce Colette Tremblay Saab épouse de feu Élie Saab, son filleul Alain Saab (Guylaine Hamel), son petit-neveu Charles Saab (Émilie Bérubé), ses nièces Olga, Nadia (Benoît Brassard) et Mélissa Joannides et leurs enfants, Madeleine St-Pierre conjointe de feu son beau-frère André Sicard, sa belle-sœur Giselle épouse de feu Guy Sicard, ses neveux Pierre (Aviva Briskin), Yves (Sandra Rancourt) et Natalie (Andrew Makarewicz) et de nombreux amis. Son épouse tient à remercier tout le personnel du service d'hémodialyse de l'hôpital Charles LeMoyne et particulièrement Mme Sylvie Cloutier qui a démontré un dévouement, une compassion et une générosité exceptionnels durant toutes les années de son hémodialyse, ainsi que les Drs Benoît Dubuc et Louise Champagne pour leur empathie et l'expertise de leurs soins palliatifs. Il ne sera guère oublié de ses amis et collègues de travail chez Stiefel Canada inc. pour sa passion de vivre chaque moment de sa vie, en particulier, sa carrière en tant que Vice-Président des ventes. Né et éduqué au Liban, il connut le succès en tant que couturier en Égypte. Il immigre au Canada en 1968 et obtient un emploi de représentant aux ventes de produits pharmaceutiques; le début d'une longue histoire de service dans cette industrie. Costa a laissé une impression indélébile sur plusieurs dermatologues à travers le pays. Ils se souviendront de lui pour sa personnalité chaleureuse, sa sincérité, son énergie et son intense dévouement à promouvoir "ses" produits. Il appréciait les rassemblements sociaux autant qu'il appréciait son travail. Il avait un excellent sens de l'humour et adorait la vie. La famille vous accueillera au le mercredi 21 mars de 14 à 17 heures et de 19 à 21 heures ainsi que le jeudi 22 mars à partir de 10 heures. Les funérailles seront célébrées le jeudi 22 mars à 12 heures en l'église St-Thomas d'Aquin, 311, rue St-Thomas, Saint-Lambert, et de là au cimetière Repos Saint-François d'Assise. Si vous le désirez, un don à la Fondation de l'hôpital Charles LeMoyne pour le service d'hémodialyse sera un geste qui contribuera à honorer la mémoire de Costa et à aider la cause des dialysés. Paru le 2007/03/20 dans La Presse KSRW5978OBITUARY COSTA

JOANNIDES June 29, 1924 - March 16, 2007 Peacefully, surrounded by his loved ones, died Costa Joannides on March 16, 2007 at eighty-two years of age at the Charles LeMoyne Hospital. He leaves in deep sadness "the love of his life" his wife Lucille Sicard Joannides. In addition to his wife, he leaves in mourning, his sister Marika (Habib Saab), his brother Kharalambos (France Davidson), his niece Colette Tremblay Saab, wife of the late Elie Saab, his godson Alain Saab (Guylaine Hamel), his great-nephew Charles Saab (Emilie Berube), his nieces Olga, Nadia (Benoit Brassard) and Melissa Joannides and their children, his sister-in-law Giselle, wife of the late Guy Sicard, his nephews Pierre (Aviva Briskin), Yves (Sandra Rancourt) and Natalie (Andrew Makarewicz) as well as many friends. His wife would like to thank all the staff of the hemodialysis services department of the Charles LeMoyne Hospital and particularly Mrs. Sylvie Cloutier who showed an exceptional devotion, compassion and generosity during all those years of hemodialysis, as well as Drs Benoit Dubuc and Louise Champagne for their empathy and expertise of their palliative care. Will be long remembered by his friends and colleagues at Stiefel Canada Inc. for the passion with which he approached all aspects of life, and in particular, his career as Vice-President of Sales. Born and educated in Lebanon, he enjoyed success as a fashion designer in that country. In 1968, Costa emigrated to Canada and found employment as a pharmaceutical salesman, the start of a long history of service in the pharmaceutical industry. Costa made a lasting impression on many dermatologists across the country who will recall him for his warm personality, his sincerity, energy and intense devotion to promoting "his" products. Costa enjoyed social gatherings as much as he enjoyed his work. He relished good food and had an excellent sense of humour. The Family will be receiving condolences at the Magnus Poirier Funeral Complex, 6825 Sherbrooke St. East, Mtl on Wednesday, March 21 from 2 to 5 and 7 to 9 p.m., as well as Thursday, March 22 as of 10 a.m. Funeral Service will be held on Thursday, March 22 at 12 p.m. at St. Thomas D'Acquin Church, 311 St.Thomas street, St.Lambert, thence to Repos St.Francois D'assise Cemetery. Donations to the Foundation of the Charles LeMoyne Hospital for the hemodialysis services would be a gesture that would contribute to honour the memory of Costa and help all dialysis patients. Published in the Montreal Gazette on 3/20/2007